

26. April 2022

Europatag auch auf dem Rotkreuzplatz!

Antrag:

Der Bezirksausschuss 9 fordert die Landeshauptstadt München, RAW, auf, ab dem Jahr 2023 am 9. Mai mehr in die Stadtbezirke hinein den Europatag zu feiern, um diesen Tag damit näher an die Menschen zu bringen. Jedenfalls sollten mehr Veranstaltungen im Rahmen des Programms des „Europa-Mai“ in allen Stadtbezirken stattfinden. Im 9. Stadtbezirk bietet sich für die Feier des Europatages der Rotkreuzplatz an.

Begründung:

Bis jetzt feiert die Landeshauptstadt München den Europatag zentral auf dem Marienplatz. Auch das Programm im Rahmen des Europa-Mai findet in vielen Stadtbezirken gar nicht statt oder aber ist sehr überschaubar.

Dabei ist es gerade jetzt wichtig Europa positiv sichtbar zu machen und einmal im Jahr, am 9. Mai, auch zu feiern. Dafür muss man den Europatag dezentraler auch in die verschiedenen Stadtbezirke Münchens bringen, um die Leute dort abzuholen wo sie sind, und nicht nur ein Fest zu veranstalten, für Leute die Europa von sich aus feiern möchten.

Ein kontinuierliches Engagement und Einsatz für Europa und die europäische Idee werden längerfristig auch erfolgreicher sein, als jeweils im Jahr der Europawahl (das nächste Mal 2024) dann ein besonders großes Programm abzuspielen.

FDP-Fraktion im BA9 Neuhausen-Nymphenburg

Initiative: Felix Meyer (Co-Sprecher) Barbara Schmitt-Walter (Co-Sprecherin)